

ESPECIAL GRADUACIÓN UNIR

El acto académico más esperado

Graduación 772 alumnos (473 presenciales y 299 virtuales) han recibido, en tres ceremonias celebradas entre el viernes y el sábado, sus títulos de Grado y Máster

LA RIOJA

UNIR ha celebrado este fin de semana en Logroño el acto académico más esperado por los alumnos: la ceremonia de graduación y entrega de sus titulaciones tanto a los alumnos de Grado como a los de Máster.

En total han sido 772 alumnos (de todo el mundo, con especial presencia de españoles y latinoamericanos) los que han concluido sus estudios en la Universidad

Internacional de La Rioja y, a lo largo de tres ceremonias repartidas entre el viernes tarde y el sábado, en doble jornada, han podido recibir su trabajado diploma.

El viernes, el acto congregó a 239 estudiantes de la Escuela Superior de Ingeniería y Tecnología (ESIT) y las Facultades de Ciencias de la Salud y Ciencias Sociales y Humanidades de UNIR.

El sábado, en jornada matinal,

fue el turno de 304 alumnos de las Facultades de Derecho, Empresa y Comunicación; mientras que en la sesión vespertina recibieron su titulación los 229 alumnos de la Facultad de Educación.

En la primera de las tres ceremonias, la Dra. María Dolores Cima –directora académica del Máster Universitario en Gestión Ambiental y Energética– impartió la lección magistral ‘El Camino hacia la sostenibilidad: constru-

yendo el futuro’, durante la cual, entre otras cosas, señaló que el futuro «o será sostenible o no será» e hizo un breve recorrido sobre la evolución del concepto de sostenibilidad desde que en los años 70 se comenzó a tomar conciencia de la limitación de ciertos recursos naturales.

Desde entonces se ha avanzado, pero según la especialista, «los países de la OCDE, pese a ser los que más trabajan en ello, están

lejos de alinearse con los ODS en el año 2030» como se había pactado.

En la segunda ceremonia –en un esquema que se ha repetido igual en las tres– la encargada de leer la lección magistral ‘Cimentando el Legado: La importancia de los valores en la empresa familiar’ fue la doctora Elena Santos Martos, directora de asuntos académicos de la Facultad de Empresa y Comunicación de UNIR.



Los nuevos titulados celebran con los profesores su graduación, a las puertas de Riojafórum. JPEG ESTUDIO/ UNIR



La emoción afloró en varios momentos, tanto durante la ceremonia del viernes como en las dos celebradas el sábado. JPEG ESTUDIO/ UNIR

Mientras que, por la tarde, quien lo hizo fue el Dr. Alfonso López Pulido, director del Área de Másteres en Didáctica y Organización Escolar de este mismo centro de UNIR, quien habló de 'Continuidades y discontinuidades en contextos escolares'.

Después de las lecciones magistrales, un representante de los alumnos se dirigió a los presentes y después, uno a uno, los alumnos fueron llamados al estrado donde recibieron su titulación.

Las palabras del rector de UNIR, José María Vázquez García-Peñuela, despidieron a los alumnos poniendo en valor la educación y el mérito de lo que han conseguido con sus títulos.

Las caras sonrientes y las evidentes muestras de alegría fueron la tónica dominante durante las tres ceremonias que han contado con una notable presencia



José María Vázquez, rector de UNIR, se dirige al auditorio. JPEG/ UNIR

de público de diferentes procedencias en la butacas de la sala principal de Riojafórum.

Impacto económico

Estos días, hasta La Rioja se han desplazado no sólo los egresados sino también sus familias. La presencia mayoritaria en el Palacio de Congresos y Exposiciones de La Rioja ha sido de alumnos es-

pañoles, pero también se ha contado con estudiantes europeos y una nutrida presencia de algunos de los muchos alumnos que UNIR tiene en los países de toda América Latina.

La presencia en la comunidad autónoma de esos casi 500 alumnos y sus familias, además de los profesores y directivos de UNIR desplazados a La Rioja, han ge-

nerado un inusual movimiento económico en la región que se encuentra con los hoteles superando las habituales cifras de ocupación, los restaurantes con muchas más mesas ocupadas de lo que es frecuente en un fin de semana de junio y otros servicios también por encima de su demanda.

Los hoteles de Logroño registran una alta ocupación este fin de semana «con el 85% de las plazas ocupadas», señala Daniel Muela, vicepresidente de la Asociación de Hoteles de La Rioja. «Siempre que tenemos una graduación en UNIR la notamos; de hecho, todos tenemos anotada la fecha de estos eventos que, en muchos casos, conlleva una pernoctación de dos noches» al celebrarse este acto en varias ceremonias.

Las reservas que les llegan se realizan de manera individual a través de diferentes plataformas. «Es, sin duda, una gran noticia,

porque todavía son fechas en las que nos cuesta un poquito tener buenos registros los fines de semana. Cuando empieza el verano sí que notamos una ocupación mayor», reconoce.

También supone una gran noticia para el sector hostelero de Logroño. El presidente de la Asociación Hostelería Riojana de la FER, Francisco Martínez-Bergés, subraya que «cualquier congreso o cualquier evento que se mueva a una ciudad pequeña como la nuestra supone mucha ayuda para nuestro sector y repercute muy positivamente». Porque reconoce que estas fiestas de San Bernabé no han tenido un gran retorno. «Han sido flojas».

De ahí que lance un mensaje de agradecimiento hacia UNIR, «por poner el nombre de Logroño y de La Rioja en el mapa mundial; cuando esta universidad lleva a cabo alguno de



Recepción de los diplomas acreditativos. JPEG ESTUDIO/ UNIR



A la izquierda, el representante de estudiantes, Domingo Martínez; a la derecha, José Vicente Gaviria y Francisco José Núñez. JPEG ESTUDIO/ UNIR



Mesa presidencial en la ceremonia del pasado viernes. JPEG ESTUDIO/ UNIR



María Dolores Cima, durante su lección magistral. JPEG/ UNIR